
Ausschussmitglied Herr Becker fragt nach der Fußgängerbrücke zur Überquerung der 
Bahngleise in Meckenheim. 
 
Antwort der Verwaltung:  
Die Überquerung ist inzwischen genehmigt worden, aber hinsichtlich der Arbeiten muss 
zunächst noch die Ausschreibung durchgeführt werden. Die Verwaltung drängt in jedem Termin 
mit der Deutschen Bahn auf die entsprechende Umsetzung. 
 
 


